



ESPÍRITU DE EXPECTATIVA

El llamado de preparación para la reaparición del Cristo se ha emitido; ha resonado el llamado para la salvación del mundo, y hoy en todas partes se están reuniendo hombres espiritualmente orientados y discípulos del Cristo. No es una reunión en el plano físico sino un profundo acontecimiento subjetivo y espiritual.

... Espacio de Silencio...

El Cristo es esperado universalmente, y en este espíritu de expectativa viene el antídoto contra el espíritu de temor y horror que ha descendido sobre nuestro desdichado planeta.

Todos nosotros podemos hacer algo para poner fin a la terrible situación mundial actual y para mejorar las condiciones: el más pequeño de nosotros puede desempeñar su parte en la inauguración de la nueva era de buena voluntad y comprensión.

... Espacio de Silencio...

Nuestro trabajo es esforzarnos al máximo y en la mayor escala posible para ocasionar rectas relaciones humanas, pues Su venida depende de nuestro trabajo.

La Reparación del Cristo (Edición en revisión)

... Espacio de Silencio...

Nota clave:

Que el grupo se dedique de nuevo al servicio de Aquel que Viene y haga todo lo que pueda para preparar las mentes y los corazones de los hombres para ese evento.

No tenemos otra intención de vida.

... Espacio de Silencio...

... la Doctrina de Aquel que Viene está vinculada con la enseñanza de toda gran religión. En todas ellas ha de encontrarse la idea de un Orden subjetivo, espiritual, que concierne al bienestar en desarrollo de la humanidad.

... *Espacio de Silencio...*

Esta es una era de culminaciones. Tales culminaciones aparecen hoy en el campo de la religión así como en el campo de la ciencia y la política. Todas las grandes líneas de acercamiento humano a la realidad y a la verdad están pasando del ámbito de lo tangible y exotérico al de lo intangible y esotérico. La ciencia rápidamente está deviniendo la ciencia de lo no visto y de lo improbable; la religión emergió del ámbito de lo místico a la más clara atmósfera de lo oculto, y debe ahora enfatizar la realidad de lo no visto como la causa eficiente de lo visto; la política y los gobiernos están involucrados en procesos de pensamiento e ideologías.

¿Cuál es entonces la verdadera estructura interna de la realidad que proporcionará la fortaleza necesaria para la humanidad en esta época, bastando de este modo para satisfacer la demanda del hombre por la verdad y probándose adecuada para responder a sus incesantes pero inteligentes preguntas?

Aquí afirmaré que la grande y satisfactoria respuesta a todo cuestionamiento humano y necesidad humana ha de encontrarse en la doctrina de Avatares, y en la continuidad de Revelaciones divinas. Esta es la persistente creencia —imposible de erradicar e inalterable— de que (en momentos graves de necesidad mundial) Dios Se revela a través de Apariciones, a través de Uno Que Viene. Esta doctrina se encuentra en todas las religiones mundiales básicas, en cada época y era... Todo esto está ligado a la creencia inmortal del género humano en el amoroso Corazón de Dios, Quien siempre satisface la necesidad del hombre. El testimonio de la historia es que siempre la aparición de la necesidad del hombre ha sido satisfecha con una Revelación divina.

La Exteriorización de la Jerarquía (Edición en revisión)

... *Breve Espacio de Silencio...*

Hoy, la oportunidad y la estimulación son tan grandes que todos los servidores deben mantenerse alerta, desarrollando en sí mismos la capacidad de registrar la cualidad que debe ser buscada...

Los Rayos y las Iniciaciones (Edición en revisión)

Vida-Cualidad-Apariencia constituyen Existencia.

Usaré la palabra *Cualidad* como expresiva del segundo aspecto, el Hijo de Dios, el Cristo cósmico encarnado en la forma —una forma traída a la existencia por la relación de espíritu y materia. Esta interacción produce esa Entidad psicológica que llamamos el Cristo. Este Cristo cósmico nos demostró Su perfección, en lo que a la familia humana concierne, por medio del Cristo histórico. Esta Entidad psicológica puede poner en actividad funcionante una cualidad dentro de todas las formas humanas que esotéricamente puede “obliterrar las formas” y absorber tanto la atención como para ser considerada finalmente como el factor principal y como constituyendo todo lo que es. Esta verdad respecto a vida, cualidad y forma está muy claramente evidenciada para nosotros en la historia del Cristo de Galilea. Constantemente estaba recordando al pueblo que Él no era lo que aparentaba ser, y tampoco era el Padre en el Cielo, y quienes Lo conocen y aman siempre se refieren a Él en términos de cualidad.

Sicología Esotérica (Tomo I)

Olvidemos distancia, lejanía y vaguedad y démonos cuenta de que estamos hablando de acontecimientos exactos y literales en nuestro planeta. Estamos tratando con reconocimientos y ocurrencias y con eventos fácticos que son la consciente posesión de muchos. *El Cristo de la historia y el Cristo en el corazón humano son hechos planetarios.*

La Reparación del Cristo (Edición en revisión)

... *Espacio de Silencio...*

Tanta gente está animada por el pensar desiderativo, por la esperanza y por la plegaria; tan pocos están motivados *por la intención*. Intención aquí es esa inquebrantable, inamovible determinación de que una situación será manejada, de que lo que se necesita para liberar al género humano ciertamente debe aparecer, pues tal es la *intención mental* de las mentes enfocadas de muchos. **Les pediría que dediquen mucho pensamiento a estas palabras “intención masiva” y diferencien con cuidado entre intención y deseo.** Cuando la humanidad haya cumplido las condiciones a través de una demanda mental enfocada, basada en intención masiva correctamente formulada, entonces llegará la afirmación desde las Fuerzas espirituales.

La Exteriorización de la Jerarquía (Edición en revisión)

... *Espacio de Silencio...*

Es esencial que los servidores en todas partes —los hombres y mujeres inteligentes de buena voluntad— obtengan una captación, fresca y clara, del trabajo a realizar... La Humanidad ahora ha alcanzado un punto en el desarrollo donde hay una definida captación del Plan de la Jerarquía —llámeselo hermandad, compartición, internacionalismo, unidad o lo que se quiera. Es un reconocimiento general por parte de los pensadores y esoteristas del mundo, por las personas religiosas esclarecidas, por estadistas de mente amplia, por industriales y hombres de negocios de visión inclusiva e *insight* humanitario, y actualmente hasta por el hombre de la calle.

Telepatía y el Vehículo Etérico

Un evento ya está en proceso de manifestarse. El Cristo y Sus discípulos, los Maestros de Sabiduría y los Grandes Compañeros, se están acercando cada vez más al plano físico. El trabajo de preparación mental para ese evento, y la construcción de la formapensamiento del advenimiento, o segunda Venida, ahora ha sido completada. Queda la precipitación de ese evento, su aparición en niveles astrales y su materialización en el plano físico. Pediría a todos ustedes que lean estas palabras acerca de la segunda Venida, reservarse opinión respecto a la naturaleza exacta de ese evento. Mantengan el concepto *impersonal* y no vinculen esa aparición con una personalidad o con un individuo. Si cometen el error de conectar el significado con un individuo, limitarán vuestra comprensión y no lograrán correcto reconocimiento de propósito grupal. El trabajo de verter el principio de amor (el principio Cristo) y de elevar la conciencia de las masas al punto¹ donde ellas puedan comprender y dar la bienvenida a ese principio-amor, es el principal trabajo de la nueva era, y ello inaugurará la era de hermandad y moldeará a la humanidad a la semejanza del Cristo. Que los pueblos orientales puedan designar a este gran Funcionario con otro nombre distinto de “El Cristo”, de ninguna manera afecta la realidad ni altera el hecho de Su influencia y Su venida esotérica.

La Exteriorización de la Jerarquía (Edición en revisión)

... *Espacio de Silencio...*

1 pitch

Anteriormente en esta instrucción usé las palabras: “Un grupo mundial unido dedicado a meditación unánime y simultánea... para la jurisdicción del Cristo”. Particularmente quiero llamar vuestra atención sobre esta última frase que introduce un nuevo concepto en el trabajo preparatorio a ser efectuado por el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.

La tarea es, a través de meditación, establecer el conocimiento y el funcionamiento de esas leyes y principios que controlarán a la era venidera, la nueva civilización y la futura cultura mundial.

Mientras no esté por lo menos sentado el fundamento para la venidera “jurisdicción”, el Cristo no puede reaparecer; si viniera sin esta debida preparación, se perdería mucho tiempo, esfuerzo y energía espiritual. Por lo tanto, debemos asumir (si estas premisas son aceptadas) que debe haber organizado —en el futuro cercano— un grupo de hombres y mujeres en cada país quienes, bajo debida y apropiada organización, meditará “simultánea y unánimemente” sobre esas medidas jurídicas y esas leyes básicas sobre las cuales el gobierno de Cristo estará fundado y que son esencialmente las leyes del Reino de Dios, el quinto reino en los procesos evolutivos y naturales del desenvolvimiento planetario.

Discipulado en la Nueva Era (Tomo II), edición en revisión

Débilmente presentada por la conciencia humana en evolución, se cierne otra verdad emergente... Llamémosla la *verdad de los Grandes Acercamientos Cíclicos de lo divino a lo humano*, de la cual todos los Instructores y Salvadores del mundo fueron el símbolo y la garantía. En ciertos grandes momentos, a lo largo de las edades, Dios se acercó más a Su pueblo y la humanidad (ciegamente, e inconsciente de su objetivo) al mismo tiempo hizo grandes esfuerzos para acercarse más a Dios. De parte de Dios, esto fue intencional, consciente y deliberado; de parte del hombre, fue mayormente inconsciente, impuesto sobre él por la tragedia de la circunstancia, por desesperada necesidad y por el apremiante anhelo del alma colectiva. Estos Grandes Acercamientos pueden ser rastreados a lo largo de las edades, y cada vez que uno tuvo lugar ello significó una comprensión más clara de propósito divino, una nueva y fresca revelación, la institución de alguna forma de una religión nueva y la emisión de una nota que produjo una nueva civilización y cultura, o un fresco reconocimiento de relación entre Dios y el hombre o el hombre y su hermano.

La Exteriorización de la Jerarquía (Edición en revisión)

El Espíritu de Paz se cierne cerca de la humanidad, buscando oportunidad de hacer sentir Su Presencia. El Espíritu de Paz no es un concepto abstracto sino un Individuo potente, esgrimiendo fuerzas que hasta ahora no le son familiares a nuestro planeta. Grandes Fuerzas están aguardando la hora en que puedan funcionar como los Liberadores y los Salvadores del género humano. Pero la puerta para Su entrada debe ser abierta por la humanidad misma y será abierta por *un acto unido de la voluntad*, expresado a través de alguna fórmula de palabras y expresado en sonido. Será ocasionado por una actividad desempeñada simultáneamente por todos los hombres y mujeres de buena voluntad y por todos los aspirantes y discípulos del mundo. La puerta no se abrirá a menos que el acto de invocación sea respaldado por la voluntad enfocada. La determinación dirigida del hombre o del grupo que está usando la fórmula, plegaria o invocación sugerida es esencial.

La Exteriorización de la Jerarquía (Edición en revisión)

En la actualidad, y en el inmediato punto de tensión, Cristo ha agregado a Sus dos inmediatas y constantes tareas, la de apresurar el advenimiento del Avatar Quien espera el trabajo perfeccionado de la Jerarquía, con enfoque en el Cristo, y el poderoso trabajo de Shamballa, con enfoque en el Señor del Mundo. Cuando haya llegado el momento exacto, el trabajo del Buda, representando a Shamballa, y del Cristo, representando a la Jerarquía, más la sincera demanda de la Humanidad, ocasionarán un arreglo o un alineamiento que liberará un Sonido evocador que será extra-planetario, y entonces el Avatar vendrá.

No se me pida la fecha o la hora, hermano mío, pues no lo sé... Que el Avatar vendrá, es una certeza predecible. Que Su precursor será el Cristo es igualmente seguro. Cuando Cristo venga será para las unidades avanzadas de la familia humana; Lo reconocerán porque Él ha estado siempre con nosotros, mientras que Su advenimiento evocará una vibración responsiva desde las masas, pero no reconocimiento directo.

Los Rayos y las Iniciaciones (Edición en revisión)

Particularmente ahora debería procurarse flexibilidad y responsividad de la forma, pues cuando venga Aquel a Quien todos adoramos, ¿piensan que Su vibración no causará disrupción si hay cristalización? Así fue antes; así será nuevamente.

Un Tratado sobre Magia Blanca (Edición en revisión)

El trabajo de la energía de sexto rayo, el resultado del largo ciclo de energía pisciana, y el impacto de la energía acuariana entrante traerán una potente transformación en el “reino acuoso” del plano astral. El símbolo de ese plano siempre ha sido agua —fluida, tormentosa, reflejando todas las impresiones, la fuente de bruma y niebla, y sin embargo siempre esencial para el vivir humano. La Era Pisciana, ahora en proceso de desaparecer, también está estrechamente relacionada con este plano y con el símbolo de agua; fijó en la conciencia humana la concienzialización de que “hombres son como peces, inmersos en el mar de emociones”. Acuario también es conocido por el símbolo de agua, pues Acuario es el “portador-de-agua”. El sexto rayo reunirá todas estas energías en tiempo y espacio: energía de rayo, energía pisciana, energía acuariana y energía del plano astral mismo; esto nuevamente produce un vórtice de fuerza invocador de energía mental; es un factor controlador que ha sumido a la humanidad en una tumultuosa concienziación de ideologías contrapuestas, que ha precipitado un vórtice reflejado en la guerra mundial, y que es responsable de la presente crisis y del presente punto de tensión. Este punto crítico de tensión posibilitará grupos de aspirantes quienes —habiendo pasado por la primera iniciación— puedan someterse a la experiencia del Bautismo, nuevamente una palabra identificada con agua. Simultáneamente, grandes masas de hombres tomarán la primera iniciación y “en la casa de pan” estarán de pie ante el Iniciador.

El Cristo venidero por lo tanto iniciará dos grupos de aspirantes dentro del futuro cercano y en preparación para Su venida; el acercamiento más estrecho del Cristo y de la Jerarquía de Maestros a la humanidad es lo que está implementando las energías iniciáticas, lo que está cristalizando las ideologías presentes hoy en la conciencia humana y fomentando —si puedo expresarlo así— la latente ideología del Reino de Dios.

Los Rayos y las Iniciaciones (Edición en revisión)

... Espacio de Silencio ...

... nuestro principal objetivo es, en este momento, dual:

1. Quebrar los antiguos y malignos ritmos y establecer uno nuevo y mejor. Aquí *tiempo* es un factor primordial. Si podemos retrasar la cristalización de los antiguos males que produjeron la guerra mundial, y detener las fuerzas reaccionarias en todas las naciones, estaremos dando paso a eso que es nuevo y abriendo la puerta a las actividades del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo en todos los países —ese grupo que es el agente del Cristo.

2. Fusionar y combinar la unida aspiración y anhelo del pueblo en todas partes para que el sonido de la demanda de la humanidad sea lo suficientemente fuerte para llegar a la Jerarquía espiritual.

Esto requerirá sacrificio, comprensión y un profundo amor por nuestros semejantes. También requerirá inteligencia, sabiduría y una práctica percepción de los asuntos mundiales. A medida que progrese el trabajo de establecer rectas relaciones humanas (que es la necesidad básica mundial) y a medida que se desarrolle el método de hacerlo —buena voluntad—, el Cristo y Sus discípulos constantemente se acercarán cada vez más al género humano.

La Reparación del Cristo (Edición en revisión)

... surge otra pregunta muy vital: ¿Durante cuánto tiempo debemos soportar, esforzarnos y luchar? La respuesta llega con claridad: Él vendrá indefectiblemente cuando se haya restaurado una medida de paz, cuando el principio de compartición esté por lo menos en proceso de controlar los asuntos económicos y cuando las iglesias hayan comenzado a limpiar la casa. Entonces Él puede venir y vendrá; entonces el Reino de Dios será reconocido públicamente y ya no será una cosa de sueños y de ideales.

La Exteriorización de la Jerarquía (Edición en revisión)

En todas estas esferas de pensamiento y actividad humanas, el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo está desempeñando una parte prominente. En el corazón mismo de ese grupo mundial se encuentran aquellos que están en los Ashramas de los Maestros —como están algunos de ustedes— o en la periferia o dentro de la esfera de influencia de estos Ashramas. Su tarea es mayormente meditativa, llevada a cabo a fin de influir las mentes de esos miembros del grupo que no están todavía en contacto con algún Ashrama; trabajan así por razones humanitarias, de interés y básicamente de rayo, y todos esos miembros están más o menos bajo el control del rayo de su alma; esto afecta muy definidamente a los variables campos de servicio. Estas son las zonas de pensamiento dentro de la familia humana en las que debe llevarse adelante la preparación para la venida del Cristo; pero esta actividad no está, por lo general, asociada al ángulo o acercamiento a la verdad esotérico, sino estrictamente al ángulo del mejoramiento de relaciones humanas. El Cristo Mismo (hace dos mil años) trató de demostrar este modo de actividad útil; guardó la enseñanza esotérica para los pocos, los muy pocos, que podían acercarse a la comprensión, pero con las masas trató desde el ángulo de sentido común y utilidad del plano físico. Tengan esto presente siempre.

Discipulado en la Nueva Era (Tomo II), edición en revisión

Por lo tanto digo que ustedes pueden ayudar libremente en el trabajo de reconstrucción que el Cristo propone, si se familiarizan ustedes mismos y familiarizan a todos los hombres a quienes puedan contactar, con los siguientes hechos:

1. Que el retorno de Cristo es inminente.
2. Que el Cristo, inmanente en todo corazón, puede ser evocado en reconocimiento de Su aparición.
3. Que las circunstancias de Su retorno están sólo simbólicamente relatadas en las Escrituras mundiales; esto puede producir un cambio vital en las ideas preconcebidas de la humanidad.
4. Que la preparación mayor requerida es un mundo en paz; sin embargo, esa paz debe estar basada en una buena voluntad educada, que conducirá inevitablemente a rectas relaciones humanas, y por lo tanto al establecimiento (figuradamente hablando) de líneas de luz entre nación y nación, religión y religión, grupo y grupo, y hombre y hombre.

Si logran presentar estas cuatro ideas al mundo en general, superando así la crítica inteligente de que todo lo que se dice es demasiado vago, profético y visionario, harán mucho.

La Exteriorización de la Jerarquía (Edición en revisión)

Para el alma no hay luz ni oscuridad, sino sólo existencia y amor. Dependan de esto. No hay separación, sino únicamente identificación del corazón con total amor; cuanto más amor demuestren, más amor puede llegar a otros a través de ustedes. Las cadenas del amor unen el mundo de los seres humanos y el mundo de las formas, constituyendo la gran cadena de la Jerarquía. El esfuerzo espiritual que se les pide realizar es desarrollarse y llegar a ser un centro vibrante y poderoso de ese fundamental *Amor* universal.

Discipulado en la Nueva Era (Tomo II), edición en revisión

... Espacio de Silencio Profundo previamente a la Meditación:

El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo